



HoHo Wien: Baustart im Oktober – Baufirma steht fest

Am 12. Oktober 2016 findet der Spatenstich für das HoHo Wien statt. Die HANDLER Gruppe wird das Leuchtturmprojekt in aspern Die Seestadt Wiens federführend umsetzen. Die Verhandlungen mit österreichischen Holzlieferanten laufen noch.

Wien, 27. September 2016 – Das Warten hat ein Ende: Rund ein Jahr, nachdem das Go für den Bau des HoHo Wien offiziell erteilt wurde, beginnt am 12. Oktober der Bau auf der rund 4.000 Quadratmeter großen Grundstücksfläche. Die HANDLER Gruppe wird den 84 Meter hohen Holzturm in der Seestadt federführend umsetzen.

Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren

In den vergangenen Monaten liefen die Vorbereitungen für den Baustart auf Hochtouren. Neben Gesprächen mit potentiellen Mietern standen vor allem Verhandlungen mit Baufirmen auf dem Programm. Nun stehen die künftigen Partner bei der Umsetzung des HoHo Wien fest. „Mit HANDLER konnten wir einen besonders kompetenten und erfahrenen Partner in Sachen Holzbau gewinnen“, freut sich Projektentwicklerin Caroline Palfy, Geschäftsführerin cetus Baudevelopment GmbH. Sie betont: „Bei der Auswahl der Projektpartner steht für mich österreichische Qualität und langjährige Erfahrung im Holzbau an erster Stelle. Die HANDLER Gruppe erfüllt all diese Kriterien. Die Gespräche mit Holzlieferanten laufen noch.“

Qualität – Tradition – Innovation

Die HANDLER Gruppe ist seit über 150 Jahren ein verlässlicher Partner im Bereich Bau. Markus Handler, Geschäftsführender Gesellschafter der HANDLER Gruppe: „Arbeiten mit dem Element Holz gehört zu unserer Tradition. Wir haben Spaß an technischen Herausforderungen, dem Erarbeiten konstruktiver Lösungen und freuen uns Teil dieses richtungsweisenden Projektes zu sein.“

Die innovative Fassade des HoHo Wien wird von Züblin Timber, einer Tochter des österreichischen Baukonzerns STRABAG, ausgeführt. Das Projekt wird im sogenannten STRABAG teamconcept abgewickelt.

Weitere Details rund um das HoHo Wien entnehmen Sie der HoHo Wien-Website unter <http://www.hoho-wien.at> sowie der Facebook-Fanpage www.facebook.com/hohowien.

Kontakt für Mietinteressenten:

E-Mail: mieten@hoho-wien.at
01 3190382 650

Medienanfragen:

Milestones in Communication
Mag. Cornelia Mayer
Mobil: +43 (0) 664 889 75 832
E-Mail: cornelia.mayer@minc.at

Bildindex

Rendering: Visualisierung HoHo Wien und HoHo Next © RLP Rüdiger Lainer + Partner
Architekten ZT GmbH

Der Abdruck ist für Presse Zwecke unter Angabe des Copyrights honorarfrei.